

こんにちは

日本共産党  
県議会活動報告  
週刊ニュース  
2015年9月6日 NO. 855

きらとみひこ  
吉良富彦です

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

# 戦争法案を廃案へ 1500名が声上げる

国会前は12万人  
全国1000ヶ所以上

●戦争法案反対!安倍政権退陣!戦争させない!戦争



に行かない!憲法アクション in 高知 part3 が 8月30日、全国一斉に行われました。

お天気が心配されましたが、前日から降っていた雨は、開始時刻11時前になると、さー

っと上がり薄日が射しはじめたではありませんか。安倍政権への怒りと平和を守る決意が丸ノ内緑地に結集。その数は1500人!



●参加者の勇気を鼓舞したドラムが鳴り

響きます。見ると、なんと、私の教え子ではありませんか!!うれしくて、思わず近寄りしっかり撮った写真がこの写真です。ご夫婦が打ち鳴らすドラム音によってデモ隊出発しました。

## 週明け理事会流れ 一日一日 緊迫の国会

●週明けの月曜日夜7時の参議院特別委員会の理事会開かれ

ず。定例日の火曜日(本日)の委員会質疑は行われないことに。国会は緊迫!!です。

### キラリンにゃんでも通信

た。り申し上げます。ありがとうございます。息子が、8か月ぶりに帰高。高校時代、共に全国大会へ行った吹奏楽部の友人の結婚披露宴に出席し、みんなで演奏したという。慌ただしいトーンボ返りで話す暇なし...

教組教文部長の時は全教委委員長としてしばしば足を運んで下さり、また、参議院議員の娘佳子が都議候補になった時は心から喜んで下さり後援会長として応援下さるなど、親子ともども本当にお世話になりました。いつも希望を語り私たちを励まし続けて下さった三上さん。本紙面をお借りし、心よりご冥福をお祈り申し上げます。ありがとうございました。



「金八先生」のモデル  
元全教委委員長の三上満さん死去

●去る、8月21日、三上満さんが食道がんのため83歳で死去された。私が高知県